

Umgestaltung Richard-Wagner-Platz

Antrag der CSU-Stadtratsfraktion zur Behandlung im Bau- und Vergabeausschuss am 3.2.2010
Behindertenparkplätze im Parkhaus Staatstheater

- I. Stpl nimmt wie folgt Stellung zu den Planungen zur Umgestaltung des Richard-Wagner-Platzes:

Auch nach der Umgestaltung des Richard-Wagner-Platzes sollen Behindertenstellplätze für die Besucherinnen und Besucher der verschiedenen Einrichtungen am Richard-Wagner-Platz zur Verfügung stehen.

Derzeit wird die Entwurfsplanung zusammen mit Rehwaldt Landschaftsarchitekten, Dresden, und den an der Planung und Durchführung beteiligten Dienststellen erstellt und abgestimmt. Es werden verschiedene Standorte für Behindertenstellplätze untersucht. Für die Besucherinnen und Besucher von Vorstellungen des Schauspielhauses sollen in der Tiefgarage Behindertenstellplätze untergebracht werden, da durch den Umbau des Foyers künftig ein Aufzug in die Tiefgarage zur Verfügung steht.

Darüber hinaus sind im Platzbereich des Richard-Wagner-Platzes Behindertenstellplätze vorgesehen, die tagsüber von Besucherinnen und Besucher der verschiedenen Einrichtungen wie Agentur für Arbeit und abends für Vorstellungen des Staatstheaters genutzt werden können.

II. SÖR/1-B

z. w. V.

Nürnberg, den 28. Jan. 2010
Referat VI



(49 47)

